

Press Release
報道関係者各位

2024年3月

株式会社フレックスジャパン

「マイクラ」で小中学生が夢中になるプログラミング教育

世界で最も人気のゲームである「マインクラフト」が、新たな教育の場でさらに進化しております。株式会社フレックスジャパンが展開する「ジュニアプログラミングスクール」では「マイクラプログラミングコース」が大盛況を呼び、小中学生たちが夢中になる新たなプログラミング学習の機運が高まっています。

マインクラフトは、世界中で幅広い年齢層に愛され、数々の賞を受賞してきた人気のゲームです。その魅力のひとつは、プレイヤーが無限の可能性を持つオープンワールドで自由に建築や冒険を楽しめることです。そこで、ジュニアプログラミングスクールではマインクラフトの世界を活用し、プログラミング教育の革新的な手法を提供しています。

ジュニアプログラミングスクールでは、子どもたちはゲーム内でのアクティビティを通じて基本的なプログラミングの概念を学びます。ブロックを組み合わせてコマンドを作成し、自分たちの世界をカスタマイズすることで、プログラミングの楽しさと応用性を体験することができます。このアプローチは、抽象的なプログラミングの概念を直感的に理解しやすくし、子どもたちの興味を引き付けています。

さらに、マイクラプログラミング教室では、専門のインストラクターが丁寧に指導し、生徒たちが自信を持ってプログラミングに取り組める環境を提供しています。生徒たちはクリエイティブなアイデアを形にし、他のプレイヤーと協力してプロジェクトを進めることで、チームワークや問題解決能力も育成されます。

その結果、マイクラプログラミング教室は大盛況となり、多くの小中学生が熱心に参加しています。プログラミングを学ぶ新たな方法として注目を集め、教育現場に革新をもたらしています。

ジュニアプログラミングスクールでは今後も、マインクラフトを活用した革新的なプログラミング教育を提供し、子どもたちが創造性を發揮し、未来のリーダーとして活躍できるよう支援してまいります。

<会社概要>

株式会社フレックスジャパン
札幌市中央区北1条西3丁目3札幌MNビル11F
ジュニアプログラミングスクール時計台教室
<https://paltis-jr-pgschool.com/>
0120-025-826
担当：渡邊俊之

札幌時計台会場
第1.3日曜日
15:00-16:30

苫小牧沼ノ端場
第1.3木曜日
15:30-18:45